
 
Der Rat der Stadt beauftragt die Verwaltung, die vorgestellte Konzeption des 
Mehrgenerationenwohnens weiterzuentwickeln und die Umsetzungsmöglichkeiten zu prüfen. 


